



945 m²

Réf. 682V290M

1 990 000 €

Chateauneuf-du-Pape

Maison à vendre (84230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La première trace de cette demeure historique remonte au XVIème siècle. Mais c'est au XVIIIème siècle que cette demeure prend toute son ampleur (ancienne résidence de Seigneur). Dans les années 2000, la bâtisse était à l'abandon, elle bénéficiera alors d'une rénovation méticuleuse où chaque élément a été respecté afin de lui rendre toute sa noblesse d'antan par les propriétaires actuels. Située au coeur d'un vignoble, la propriété a conservé l'âme du lieu, tout en gardant le nécessaire. D'une surface habitable totale d'environ 623m², la demeure principale offre 400 m² environ sur trois ...

EXCEPTIONAL RESIDENCE 30 MIN FROM AVIGNON The first trace of this historic residence dates back to the 16th century. But it was in the 18th century that this residence took on its full extent (former Lord's residence). In the 2000s, the building was abandoned, it will then benefit from a meticulous renovation where each element has been respected in order to restore it to its former nobility by the current owners. Located in the heart of a vineyard, the property has retained the soul of the place, while keeping all the necessary comfort. With a total living area about 623 m², the main house ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

